

Se afana Unidad Tormenta

• Controladas las
afectaciones por los
aguaceros

María Enriqueta Pérez

El gobierno del Distrito Federal informó que la mayoría de afectaciones provocadas por los aguaceros de la tarde del martes y de la mañana de ayer se habían controlado, tras destacar que esas precipitaciones fueron equivalentes a 12 veces el volumen del Estadio Azteca.

La Unidad Tormenta del gobierno del Distrito Federal informó que las tormentas recientes son consideradas las más abundantes de la presente temporada, luego de dar a conocer que ampliará su horario de guardia ante el pronóstico de más lluvias de esa magnitud durante los próximos días, a fin de atender con oportunidad cualquier contingencia.

En un comunicado de prensa, la Unidad Tormenta reportó que la infraestructura de drenaje se mantiene en condiciones normales de operación, aunque en el portal de salida del Sistema de Drenaje Profundo se llegó a desalojar hasta 94,000 litros por segundo a las 2:00 horas de la madrugada del martes.

ENCHARCAMIENTOS POR DELEGACIONES

Añadió que en la ciudad no se reportaron situaciones de gravedad y que todo estaba bajo control en los 211 puntos donde se registraron encharcamientos, gracias al oportuno y constante trabajo del personal del organismo, del Heroico Cuerpo de Bomberos y de las delegaciones, así como al apoyo de equipos hidroneumáticos y de bombeo del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y de otras dependencias.

Se informó que las demarcaciones que resultaron más afectadas fueron: Venustiano Carranza, con 75 encharcamientos atendidos; Gustavo A. Madero, con 35; Cuauhtémoc, con 18; Coahuacán, con 14 e Iztacalco, con 12, así como Alvaro Obregón, Xochimilco, Tlalpan y Benito Juárez.

El **Servicio Meteorológico Nacional** pronosticó condiciones de tormenta durante los próximos días, a causa de la Onda Tropical Número Ocho y un sistema de baja presión, por lo que la Unidad Tormenta amplía su horario de labores y se mantiene en guardia, informó el gobierno local.

